

Periódico: Excélsior.

Título: Triplemente catastrófico.

Tema: Salud.

Referencia: Beltrán del Río, P. (Febrero,22,2021). Triplemente catastrófico. [Editorial]. Excélsior. Recuperado de: <https://bit.ly/37sqFP5>

Resumen:

Triplemente catastrófico.

México tardó 175 días en sumar los 60 mil fallecimientos; luego, 123 días para alcanzar los 120 mil, y apenas 63 días para llegar a 180 mil.

En el mundo el coronavirus SARS-CoV-2 tiene una letalidad de 2.14%, en México andamos en una tasa de 8.82 por ciento.

Estamos en el tercer lugar mundial en fallecimientos totales, después de Estados Unidos y Brasil, y en primer lugar de América Latina y segundo del continente en muertes por millón de habitantes.

México apenas había vacunado con esquema completo, hasta ayer domingo, a 445 mil personas (0.35% de su población).

México comenzó por vacunar a adultos mayores, la diferencia es que aquí el mayor exceso de mortalidad por covid se encuentra en el rubro de 45 a 64 años (63%), a causa de comorbilidades.

Infectólogos [...] hacían notar que 45% de los 180 mil fallecidos padecían hipertensión; 37.58%, diabetes, y 22.29%, obesidad.

Responsable: Berenice Verde Hernández.